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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 財政運営について 

(1) 令和６年度の好調な税収の要因をどのように分析しているの

か、今後の見通しと併せて聞く。 

(2) 能登の復旧・復興と石川県成長戦略の実現に向けての基盤とな

る、今後の財政運営の方針を聞く。 

 

２ 地震被害想定の見直しについて 

地震被害想定調査報告書では、県防災会議の震災対策部会での

意見を受け、地震による地殻変動を踏まえた津波浸水想定の見直

しを行うこととしているが、今後の対応方針を聞く。 

 

３ 能登半島地震の対応検証について 

現在、県の初動対応の検証を進めているが、震災の教訓を踏ま

えて、災害対応の体制強化に今後どのように取り組んでいくのか。 

 

４ 消防力の維持・強化について 

震災後、消防職員や消防団員が減少する奥能登をはじめとして、

県内の消防力の維持・強化に向け、今後どのように取り組んでい

くのか、決意を聞く。 

 

５ 能登半島地震・奥能登豪雨犠牲者追悼式について 

被災地の声や遺族の思いを丁寧に受け止め、検討する必要があ

ると考えるが、今年度の開催をどのような方向で考えているのか。 

 

６ 恒久的な住まいの確保策について 

(1) 今回の補正予算で創設された住宅の「新築・購入」や「修繕」

に対する新たな支援制度に込めた狙いや意義を聞く。 

 (2) 近隣の空き家や土地を借りて修復する場合も、今回の新たな支

援制度や、昨年度創設された県独自の被災宅地等復旧支援事業の

対象とすべきと考えるがどうか。 

知 事 

総 務 部 長 

 

 

 

 

知 事 

危機管理部長 

 

 

 

知 事 

危機管理部長 

 

 

知 事 

危機管理部長 

 

 

 

知 事 

復旧・復興推進部長 

 

 

知 事 

復旧・復興推進部長 

 

 

 

 

 

この質疑要旨は、６月１２日午後５時１０分に取りまとめたものです。 



                            質 疑 要 旨                         宮下正博議員 No.2 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

７ のと里山空港について 

被災地が復興の道半ばにある中で、来月からの開港２３年目に

向けて、どのように能登・羽田便の利用促進を図っていくのか。 

 

８ 能登地域の公共交通について 

奥能登４市町に共通のＡＩオンデマンド交通を導入する取組が

国モデル事業に採択されたが、どのように取組を進めていくのか、

能登地域の公共交通の維持・確保に向けた思いと併せて聞く。 

 

９ 北陸新幹線について 

北陸新幹線建設促進大会において、米原ルートの文言が決議に

盛り込まれず、県選出国会議員や県議等が途中退席したことをど

のように受け止めたのか。また、一日も早い大阪までの全線開業

に向け、今後どのように取り組むのか。 

 

10 能登の祭り再開支援について 

(1) 今年度創設した「祭りお助け隊」について、派遣を求めている

祭りやボランティアの登録状況、派遣スケジュールなど、取組状

況を聞く。 

(2) 能登の祭りの再開に向けた思いを聞く。 

 

11 能登駅伝について 

開催には、復旧状況を見ながら検討する必要があり、現在、基

本計画の策定に向け、ワーキンググループを開催しているとのこ

とだが、実施に向けた今後の見通しを聞く。 

 

12 奥能登公立４病院の機能強化について 

 (1) 新病院を能登空港周辺に建設し、既存４病院をサテライト医療

機関として一体的に運営するとのことだが、新病院とサテライト

医療機関の医療機能はそれぞれどうあるべきと考えているのか。 

 (2) 公立病院を再編して新病院を建設し、既存の病院をサテライト

化した全国の類似ケースにおける病院の運営主体を聞く。 
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13 能登地域でのトキ放鳥について 

国は、来年度上半期中を目処とする放鳥を決定し、県では、来

月までに放鳥場所を選定するとしているが、放鳥に向けた準備状

況と意気込みを聞く。 

 

14 米国関税への対応について 

(1) 米国へ輸出する企業をはじめ、県内事業者などから、これまで

にどのような声を聞いているのか。 

(2) 今回の補正予算では、全国トップレベルの手厚い支援を講じる

とのことだが、支援策に込めた思いを聞く。 

 

15 奥能登地域の営農再開について 

今回の補正予算に計上している奥能登地域の営農再開に向けた

事業の狙いは何か、奥能登地域の農業再建に向けた決意と併せて

聞く。 

 

16 能登の水産業の復興について 

舳倉島航路の復活が計画されている７月中には、地震の影響が

少ない沖合での海女漁を再開すべきと考えるが、海女漁再開に向

けた支援内容と意気込みを聞く。 

 

17 液状化による被害を受けた宅地・住宅の復旧について 

 (1) 土地の境界確定手法について、国・県・市町からなるプロジェ

クトチームでの検討が始まったが、国にはどのようなことを要望

しているのか。 

 (2) かほく市・内灘町で開始される地籍調査事業を早期に完了し、

一日も早い復旧につなげるためには、県が技術的・人的支援を最

大限に行うべきと考えるがどうか。 
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18 被災地の復興に向けた道路整備について 

(1) 能登半島地震や奥能登豪雨で被災した道路の復旧を今後どのよ

うに進めていくのか。 

(2) 創造的復興リーディングプロジェクトに掲げる「能登半島絶景

海道」の魅力向上に向けた今後の取組を聞く。 

 

19 復興公営住宅の負担軽減について 

将来、復興公営住宅を払い下げする場合、払い下げ価格をでき

るだけ安く抑える工夫が必要と考えるがどうか。 

 

20 輪島港復旧・復興プランについて 

   プランに記載されている短期復旧方針と中長期復興プランに対

する所見を聞く。 

 

21 全国高等学校総合文化祭について 

 (1) 開催に向けた意気込みを聞く。 

 (2) 被災地にも元気が出るような大会として欲しいが、所見を聞く。 

 

22 特殊詐欺等の被害防止について 

特殊詐欺等の被害の防止と摘発の両面について、県警察の取組

を聞く。 
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